

Paris le 26 Avril 1970

Mes chers amis et amis de la passion.

C'est le cœur lourd et triste car il fleurit dans mon cœur comme il fleurit sur nos courts que j'ai vu l'A.G. du T.C.C.R. de l'année correspondante à la saison 1969. Cette année nous avions décidé de faire cette A.G. après l'ouverture du Club dans l'espoir d'attirer le plus grand nombre de nos membres. Le Club a bien été ouvert sans succès, sans le succès avec beaucoup de retard malheureusement, mais le sort est connu nous car depuis l'ouverture si il ne venait de fleurir et nous sont ceux qui ont été par nous le feu.

Depuis notre dernier A.G. votre Comité est sorti en complet <sup>à l'année dernière</sup> effet la démission de Bernard Saunier avait laissé une place libre que votre ami Bernard Fichot <sup>était</sup> s'est occupé d'occuper grâce à une brillante élection. L'année <sup>dernière</sup> conformément à nos statuts 113 des membres du Comité ont été sortants et s'étaient représentés et ont été élus, pour mention les sortants élus et ont été Bernard Fichot et moi-même je m'occupe de vous rappeler tout ceci mais je tenais

à la fin afin d'expliquer à ceux qui l'ignoreraient  
encore que nos statuts ne permettent pas pour qu'il  
n'y avait pas de démission cette année d'organiser de nou-  
velles élections c'est pourquoi sur la proposition de  
l'A.G. il n'en est pas question.

Je vous serai très fier de connaître l'avis de  
notre club c'est pourquoi je serai ravi d'entendre vos  
traces vous donner les dernières nouvelles, celles-ci datent  
de l'été de l'année concernant cette importante question

La situation a beaucoup évolué depuis notre dernière  
A.G. Pour ceux qui n'étaient pas là à notre  
A.G. de 1969 je vais me permettre de faire un peu l'histoire  
de la question:

Notre nouveau propriétaire est la Société Muller Vernille  
dépendant de la C.S. Assurance Le Tortue. Cette  
société a racheté l'ensemble des terrains à la Sainte  
Beuve notre ancien propriétaire. et pour obtenir  
le devis de l'option de réquisition du terrain faite  
par le maire de Thiais cette société a recouru à la  
municipalité de Thiais avec succès de ce terrain. Cette  
opération comprend tous les coûts en si que 80000 de  
Terrain (à l'emplacement de la hussite actuelle) sur  
lequel sera édifié notre future Club House

Après la construction de cette maison

Plusieurs objectifs <sup>strict</sup> impératifs ~~étaient~~ ~~à~~ ~~prendre~~  
~~devant~~ ~~elles~~ définis par nous.

- 1/ une grande salle de Ping Pong
- 2/ une salle de restaurant avec ses annexes.
- 3/ vestiaire vestes et confort elle.
- 4/ un appartement pour le gardien.
- 5/ une terrasse donnant sur la cour.

Dans le but d'une telle réalisation nous avons  
demander à nos amis Stipod et Bleu v. l'éclair.  
de nous fournir des plans. ceux-ci ont été remis  
à l'architecte de la ville de Thiers M<sup>r</sup> Capre  
lequel nous a fait un excellent projet. Celui-ci fut  
présenté avec précision à l'architecte et au député de Thiers  
et nous sommes arrivés à nous mettre d'accord sur  
un plan définitif. Malheureusement le projet sur  
ce Capre me semble très bon si je puis m'exprimer  
ainsi: car sa réalisation va coûter ~~environ~~ de 20 à 80  
millions. Nous avons en notre possession des copies  
de ce plan et si cela vous intéresse je pourrais vous les  
montrer à la fin de l'AG - Je dirais il y a  
quelques instants que j'ai transmis le projet très  
bien car le coût de l'opération posait à M<sup>r</sup>  
le député un problème difficile, celui de le faire  
approuver par son conseil municipal.

Or il est évident qu'au moment où à Thoiry  
il n'y a que de vils matras, des deux premiers  
des merveilleux sportifs collectifs, il était difficile à  
M. Beron de faire approuver une dépense de 80 Millions  
uniquement pour nous et nos amis <sup>étrangers</sup> projets.

Alors il a ~~relâché~~ plusieurs projets se <sup>mis</sup> en  
faits plusieurs relations <sup>s'intégrant</sup> se joignant à une pleine  
participation.

1°) Fusion de 2 clubs de Thoiry <sup>et son</sup>  
un effet le tennis club de Thoiry soit un tennis  
~~de Thoiry~~ annulé si l'envie prochaine et  
plus tôt que de voir la municipalité engager ses fonds  
pour la construction d'un autre club. Heure  
il paraît vraisemblable que ces 150 <sup>environ</sup> joueurs de  
Thoiry au T.C.T. profitent de <sup>notre</sup> magnifique club  
Heure. Offrir une vingtaine 150 joueurs  
supplémentaires sur nos cinq courts ce la  
se devient impossible de jouer. Remerciez-  
nous nous soulevé le problème en fait de  
M. le Maire lequel se fait l'acquisition  
de terrain entre le lycée et le H.C.M. de la rue  
Voltaire afin de <sup>leur</sup> le prolongement de court n°1  
ce fait s'y voit planté 4 courts nouveaux.

Ceci peut être tenu strictement pour les scolaires  
 car il est possible de penser que sur les deux ou trois  
 courts de pièce. Le jeu exemple pourrait être  
 constant en deux ou trois fois ce qui permettrait  
 par exemple de passer jouer toute l'année d'un  
 fait même envisager l'élargissement d'un en 2 courts.  
 pour permettre par exemple de finir un match comme  
 veut la nuit. D'un l'éventualité d'une  
 telle fusion avec deux ou trois fois contact avec  
 certains dirigeants de Tennis qui sont  
 à l'écoute de votre Comité ne sont pas tous  
 d'accord pour envisager une telle fusion. Ce  
 tout état de cause il me paraît impossible  
 de voir évoluer dans le même enceinte scolaires  
 différents avec un comité différent avec un  
 règlement différent avec des équipes différents etc  
 J'en suis sûr d'elle plus vaut de le d'avis  
~~de votre~~ en rapidement d'entre contacts avec  
 les dirigeants du Tennis Club de Tennis.

Je vous en suis sûr que dans le but de faire  
 approuver par son conseil municipal la construction  
 de notre nouveau club (Tennis et le même a été  
 élaboré plusieurs solutions le 1<sup>er</sup> étant la fusion

des clubs de Tennis de Thiers

La 2<sup>ème</sup> relation a été de faire sur le plan administratif uniquement de note pour le H. Houssier la création de l'Union sportive de Thiers.

Si pour la 1<sup>ère</sup> relation l'on n'est pas sûr de rien conclure j'ai été beaucoup réticent pour cette deuxième relation et j'ai demandé des précisions à M. Besson. Il en ressort que note

de la Houssier helvétique dans un sens qui fait faire le pont entre la ville de Thiers et la Halle sur certain nombre de bureaux associés uniquement aux ~~seuls~~ dirigeants d'entraînements sportifs. Président actuel du journal Tennis etc. afin d'y conserver leurs archives et d'y tenir des réunions de bureaux. Il n'est pas question

que les joueurs de foot ball par exemple viennent dans ces bureaux si il n'auraient participé rien à faire. Je pense que ces bureaux seront surtout occupés le soir afin d'être dans la salle tout les clubs ont l'habitude de faire leur réunion. Je suis sûr que pour nous c'est une petite alimentation de note complète sur la forme de ce que je pense que c'est la un un très mal

7

N'oublions pas que nous allons être sur  
un terrain municipal.

Quant à la date de la réalisation de ce projet  
elle n'est pas déterminée. Toutefois je pense que  
les travaux ne pourront commencer qu'en Août  
juillet ou en septembre c'est à dire à la fin de  
notre saison. Toutefois j'ai l'espoir verbal de  
la part de notre vieux Club House en vue  
des travaux avant que l'entre ne soit construit.

Prenons si vous le permettez le cas normal  
de notre A.G. La vie à l'intérieur du club  
n'est devenue cette année encore sans haut et  
sans difficulté. Le nombre de nos adhérents  
a augmenté par rapport à 1968. Notre professeur  
de Tennis est fidèle à son poste  
et s'est efforcé d'entraîner et de recruter de plus de  
jeunes joueurs. Il écrit certainement cette année  
dans le même sens. Au reste au même temps  
que le circulaire d'invitation vous avez reçu une  
circulaire relative au fonctionnement et le prix  
des leçons de Tennis est comparable celle de 68. Je me  
permets de profiter de l'occasion qui m'est offerte

8  
pour remercier M<sup>r</sup> l'Empereur pour les nombreux dons  
qu'il a fait en vue de récompenser les jugements de  
nos principaux épreuves intérieures. C'est notre  
seul et unique journal. Quelque soit en somme son quel que  
instant tous les détails.

~~Cette année~~ Cette année sur la dernière  
des jours de l'Empire (en vous voyant mis sur  
pied un traitement particulier pour eux. C'est  
M<sup>r</sup> Chevalier de la O. qui s'en est occupé  
et entretenant à même continue son com-  
mandement est bien et j'espère et souhaite que  
notre Empire et nos récompenses de cet  
état par supplémentaire pour de meilleurs résultats.

D'entre fait pour vous voyez par conséquent  
que le <sup>Reich</sup> <sup>Schumann</sup> de l'N<sup>o</sup> de l'Empire de la  
lettre de Tarrigoy a bien fonctionné et bien  
et à servi d'entretenant à de nos jours  
de notre club en particulier à ceux de l'Empire  
2<sup>o</sup> et 3<sup>o</sup> j'attends de aussi une satisfaction  
les résultats de cet entretenant.

Après à nos gardiens nous n'avons pas à  
nous féliciter de leur service par tenir à leur  
remercier publiquement de leur fructueuse coopération

29

Je me permets ici pour ne pas rompre avec la tradition  
de faire circuler tout à l'honneur pour vous comme  
coupe à leur intention. Je vous remercie d'ailleurs  
de votre gentillesse.

Après notre réunion générale Polcer  
vous entendez notre vice Président Trévison Tranchot  
vous aliquen avec une certaine ~~fois~~ fois présente  
le vice des chiffres et encore des chiffres. Dès  
maintenant je puis vous dire que les résultats de  
1969 sont bons. Qu'il ne soit permis en  
notre nom de le remercier tout particulièrement pour  
l'énorme travail qu'il a fait et surtout travail qu'il  
fait pour notre club. Ce sont vos ententes  
de rapport de conseil Léon ou du ~~commissaire~~  
infatigable commissaire aux comptes.

Surtout. Je tenais aussi à vous signaler  
que cette année la municipalité de Thiais m'a  
demandé de lui fournir 9 jours de Tennis et  
le de Ping Pong pour le tract-bisouille  
sur court enroulé Thiais qui est leur le  
centre de jouissance des deux villes.

Votre comité a cité en priorité pour aller  
en Allemagne les jeunes ~~qui~~ qui l'ancien  
service avaient hébergé de l'Allemagne.

Si quelqu'un certains parmi nous avaient le désir  
d'être du voyage si ils n'avaient pas travaillé  
en fin d'AG j'aimerais de faire leur faire  
passer dans la mesure de possible.

Je vous en ai aussi écrit d'un terminus  
remercier notre ancien Vice Président Beckman

pour s'être occupé avec dévouement de notre  
troupeau avant de l'ancien service, mes remerciements  
seront doublés car il a bien voulu en attendant  
qu'il a lui trouve son dique un logement si on  
occupera encore un fin prochain. Date  
de notre Troupeau du 13 au 21 fin.

fin J'en ai complètement terminé sur  
allé sans dire pour J'en ai évigé avec émotion  
le souvenir resté chez à beaucoup d'entre nous  
de notre ancien jardinier <sup>et</sup> O'Neil <sup>qui a fait</sup>  
est de qui des anciens ne se souviennent pas de se  
leur bonnic de se féliciter de se fin de vivre  
ou connaissent pratiquement rien de Troupeau

Il n'était vite intégré à nous et ne rechignait pas  
quant fait de bonne volonté on lui demandait  
d'adhérer au club je le sais encore sur la  
chaise d'élite souriant avec sa petite cigarette.  
de Jochay - Nous avons essayé à plusieurs  
fois de le convaincre de conserver toute notre amitié avec  
l'élite de nos anciens accompagnés d'un mandat et  
pour lui permettre de subvenir en partie aux frais  
des dépenses. Je lui en ai même écrit de la  
même d'accompagner en mon nom personnel et  
aussi en nom de tous les membres du T.C.R.  
la femme de notre ami Turco. Cette femme  
pour son 47 ans était devenue subitement l'objet  
d'une grave intervention chirurgicale je lui en ai  
parlé par sa sœur et elle.

Je vous envoie souhaite à tous et à  
toute une agréable saison tennistique. en  
espérant que le club aura obtenu cette année dans  
l'occasion de notre sport favori et ainsi soit compensé  
comme cela s'est produit l'année dernière par une  
excellente saison.  
Je vous remercie de votre sincère  
attention.